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@roberto_marone Quello girato al Bosco di Capodimonte? Si

— Elena (@ellissena) Febbraio 6, 2012

Se continuiamo a tenere vivo questo spazio è grazie a te. Anche un solo euro per noi significa molto.
Torna presto a leggerci e SOSTIENI DOPPIOZERO
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